
「 11 月祭日程短縮問題等について  」の回答について  

【ご質問】（投稿日：2019 年 12月 12日） 

 

「11 月祭日程短縮問題等について 」（投稿日：2019 年 7 月 11 日）の【質問】に”3.「然

るべき手続きを経て決定しました」とのことですが、これではよくわからないので、より具

体的に決定プロセス（特にどこの会議等の承認を得たのか）をご回答願います。”とありま

す。これに対する回答が”3. 先の投稿への回答のとおりです。”となっています。先の回答

よりも具体的に、との要望に対して「先の回答の通りです」と回答することは明確に可笑し

いです。なにかのミスだと思いますので再度回答してください。 

 

 

【回答】（回答日：2020年 1月 22日） 

（教育推進・学生支援部厚生課、国際高等教育院） 

 

前回（2019年 10月 9日付）の回答のとおりです。今後、本件について再回答を求めら

れても回答は同じです。 


